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TOUT DEVIENT NOUVEAU 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
AMBIANCE 
 
Dans le calme et le silence qui génèrent de bons sentiments ; Avec 
l'assurance que tu es toujours là, je m'ouvre à ta présence.  
Puisses-tu toujours me laisser surprendre, que ma vie soit pour toi une 
louange continue, te comprendre et te faire vivre dans ma vie. 
Avec Tu, tout devient nouveau. Que ta Parole habite en moi et de la 
rencontre avec toi, ma vie transformée, rende tout nouveau. 
Jésus, maître, que ta sagesse soit la mienne, et que ma vie s'ouvre à ta 
grandeur et que, dans tes proches, dans les petits détails, tu me parles. 
 



CHANT. CONFIANCE EN JÉSUS – GRUPO AMANECER 

HotitPS://You.Bey/BamaA5sra?c=T8DJMF2yazl4cl  
 

ÉVANGILE – Marc 6, 1-6 

« Sorti de là, Jésus se rendit dans son lieu d’origine, et ses disciples le 
suivirent.  Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans la synagogue. De 
nombreux auditeurs, frappés d’étonnement, disaient : « D’où cela lui 
vient-il ? Quelle est cette sagesse qui lui a été donnée, et ces grands 
miracles qui se réalisent par ses mains ?  N’est-il pas le charpentier, le 
fils de Marie, et le frère de Jacques, de José, de Jude et de Simon ? Ses 
sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? » Et ils étaient profondément 
choqués à son sujet. Jésus leur disait : « Un prophète n’est méprisé que 
dans son pays, sa parenté et sa maison. »  Et là il ne pouvait accomplir 
aucun miracle ; il guérit seulement quelques malades en leur imposant 
les mains. Et il s’étonna de leur manque de foi. Jésus parcourait les 
villages d’alentour en enseignant. » 

 
Pour approfondir la Parole de Dieu aujourd’hui (Marie- Noëlle THABUT) 

Dans la première lecture, le texte, Ezéquiel 2,2-5, n'est qu'une toute 
petite partie du long récit de la vocation d'Ezéchiel. Quand Dieu envoie 
en mission, il donne toujours la force nécessaire : pour Ezéchiel, ce fut 
une vision grandiose, inoubliable dont le souvenir désormais soutiendrait 
tous ses efforts. Dieu s'adresse à Ezéchiel, ici, bien loin de la mère-patrie 
et du Temple : c'est la première très Bonne Nouvelle de ce livre : Dieu 
n'est pas assigné à résidence à Jérusalem, il est également présent à 
Babylone. Ezéchiel voit les cieux s'ouvrir et le voilà plongé dans un 
univers de beauté indicible.  

C’'est dans un climat de soupçon qu'est née la prière de notre Psaume 
122 (123). Les rescapés revenaient au pays, pleins d'ardeur : à peine 
arrivés, avant même d'avoir pu reconstruire le Temple, ils rétablirent le 
culte dans des installations de fortune. Qui d'autre que Dieu pourrait 
faire valoir leurs droits ? On comprend bien ici pourquoi le psaume 
implore trois fois «Pitié», mais sans oublier que « la main du SEIGNEUR 
n'est pas trop courte pour sauver ».                                                                                                     

Pas question, pour Paul, de devenir orgueilleux, ses auditeurs se 
chargeant de le ramener sans cesse à l'humilité. « Nul n'est prophète en 
son pays » est un dicton connu et vécu en Israël bien avant la venue de 
Jésus-Christ. Mais Paul avait apparemment une autre raison de rester 

https://youtu.be/BoMoaE5sxrA?si=t8dJZmF2yAjl4Qla


humble : si l'on en croit ce texte, il portait en lui-même un rappel 
permanent de sa petitesse. Dans sa lettre 2 Corinthiens 12,7-10,  Paul 
nous dit : « Par trois fois, j'ai prié le Seigneur de l'écarter de moi », le 
Seigneur lui a simplement répondu : « Ma grâce te suffit : ma puissance 
donne toute sa mesure dans la faiblesse»  

Aujourd’hui,  Marc 6, 1 – 6  affirme : « Un prophète n'est méprisé que 
dans son pays, sa famille et sa propre maison. » On veut bien l'écouter 
mais on reste de marbre. Et cette indifférence des participants barre la 
route aux miracles : dans les chapitres précédents, Marc a noté à plusieurs 
reprises que miracle et foi vont de pair ; que ce soit lors de la tempête 
apaisée (4, 35 - 41), de la libération du démoniaque de Gerasa (5, 1 - 20), 
ou de la guérison de la fille de Jaïre et de l'hémorroïsse (5, 20 - 43). Ici, 
Marc retourne la proposition : là où il n'y a pas de foi, il ne peut pas y 
avoir de miracle. Manifestement, Jésus ne s'attendait pas à cette réaction 
scandalisée, puisque Marc affirme : « Il s'étonna de leur manque de foi ». 
Au niveau de Jésus, cet épisode peu glorieux de Nazareth fait déjà 
pressentir la croix ; pour l'avenir, il préfigure le sort des prophètes de 
tous les temps, affrontés à une incroyance quasi structurelle. Et pourtant, 
l'épisode se clôt néanmoins sur une petite lueur d'optimisme : même à 
Nazareth, dans ce climat d'hostilité, Jésus a pu, quand même, opérer 
quelques guérisons ; cela veut dire en clair que malgré toutes nos 
mauvaises volontés, tout espoir n'est jamais perdu ! 
 
Des pistes pour intérioriser la Parole 
 
- Comment Jésus agit-il malgré le manque de foi de ses proches ? 
- Que dit ce texte à ta vie ? 
- Que nous dis tant que communauté, paroisse... ? 
 

 
MUSIQUE AMBIANCE. JARDIN SECRET - PARFOIS 

QUAND IL PLEUT  
https://youtu.be/zuvJITliywA?si=_U4-jdRyrU9uvWQ5  

 
 
 
 
 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=95&Expression=Prophète
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=95&Expression=Prophète
https://youtu.be/zuvJITliywA?si=_U4-jdRyrU9uvWQ5


À NOS CÔTÉS 
 

Quand la vie s’offre, 
quand on ne mesure pas le 
dévouement; 
en fait, on désire. 
Quand de la simplicité 
qui nous habite et 
nous définit, 
nous sommes la parole  
d’espoir pour beaucoup. 
Il n'en faut pas plus ! 
Seulement que je me laisse 
me surprendre. 
simplement lâcher prise. 
Simplement être, 
en vous laissant le faire. 
Regarder la vie autour de moi, 
laisser-la germer dans 
l’aujourd'hui, 
que le silence parle, 
que chaque créature 
proclame et  puisse être. 
Te voilà 
en chaque personne, 
dans les moindres détails, 
à chaque aube, 
tous les soirs. 
Simplement 
si tu veux le voir 
ouvre tes yeux, tes oreilles,  
le cœur. 

Tends les mains. 
Ouvre ton être. 
Vas-y, 
fais preuve de talent. 
Qu'Il soit en toi, 
mot, inspiration, désir. 
Laisse-le diriger 
le rythme de tes rêves, 
dans la mélodie de la vie. 
Laisse-le habiter 
ton intérieur et ensuite  
entre et rencontre toi avec Lui. 
Laisse-le marcher  
avec toi, à tes côtés. 
Laisse-le murmurer à ton oreille 
ce mot doux, 
qui calme et apaise, 
qui connecte et se concentre. 
Laisse - le être en toi, 
découvre-le à tes côtés, 
chez les gens simples, 
ceux qui comprennent du cœur 
le plus humain. 
Et sois-tu dans le monde, 
parole de sa Parole, 
geste dans son Geste. 
Qu'il n'y a que de raison 
pour la paix, l'amour, 
qu'il y a lieu pour une vie 
multicolore. 

 
CHANT. Que ton silence me parle. SALOMÉ ARRICIBITA 

https://youtu.be/sdPbNvzAmDQ?si=8ppO1YedZhRE9UJo  
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